

シージンピン国家主席さま

日本では新年を迎え、貴国では旧正月の時期が近づき、過去をガラガラ・ボンにして、すべてを真っ新にできることは喜ばしい限りでございます。

私は小日本でセコセコと稼ぐ名乗る価値もない小農でございます。今回は、日本の同盟国の大統領選挙のごたごた金髪・ブルーアイ同士のマッドプレイがあり、貴国の将来を考えると、おちおちと安眠できない日が続いたのでしょうか。心中お察し申し上げますが、やはりアメリカとの関係は大切でございます。

なんでも中国の漢字で、アメリカのことを「美国」と書かれるそうですね。「埃及」はエジプト、「砂特」はサウジアラビア、「德国」はドイツ、「氷島」はアイスランドなどはドンピシャ表現されているのではないのでしょうか。ただ、キューバの「古巴」、グアテマラの「危地馬拉」などは単純に音を読んだのでしょうか。

我われ日本人が住む小日本は、多くのことを大陸から習いました。まずは漢字になるのでしょうか。調べてみると漢字そのものは6000年前からあるそうで、日本には紀元1世紀だの3世紀と気が遠くなるような宇宙を取り込むような、時空を駆

ける話が出てきます。ウイキペディアによると、私も心配する糖尿病や肺炎、服務・組織・規律・政治・革命・政府・党・方針——一番驚いたのは、シージンピンさまの大好きな

社会主義も日本からの逆輸入になるそうです。もしかして、中華人民共和国も日本語なのでしょうか（そうですね）。

実は、江戸時代には「社会」という漢字はなく、明治以降に作られたものです。日本に進駐軍が来て、「みんなしゅしゅぎ」なるものを口ずさむようになった次第です。あまり大口は叩けないのでございます。

私の子供が通う高校では、第二外国語でフランス語か中国語の選択がございます。**生徒の7割が中国語を選択する**ようです。数年前までは5割だったことを考えると、貴国の影響力の強さをヒシヒシと感じる次第でございます。

やはり次は仏教になるのでしょうか。私は酒、たばこ、コーヒー、ギャンブルを嫌う、日本では数少な

日本人にはどうぞ
ご注意ください！

Vol.152



宮井 能雅

1958年3月、北海道長沼町生まれ。現在、同地で水田110haに麦50ha、大豆60haを作付けする。大学を1カ月で中退後、農業を継ぐ。子ども時代から米国の農業に憧れ、後年、オーストラリアや米国での農業体験を通して、その思いをさらに強めていく。機械施設のほとんどは、米国のジョシディア代理店から直接購入。また、遺伝子組み換え大豆の栽培を自ら明かしたことで、反対派の批判の対象になっている。

Illustration by Kazushige Akita

い金髪・ブルーアイが大好きな、浄土真宗モルモン派の門徒になります。19世紀終わりには中華人民共和国の前身である清国と日本は戦い、勝利してしまいました。その結果、1895年に講和条約を結び、台湾を手中にすることができました。それが世に言う下関条約になるでしょう。シージンピン閣下、いまだ度、下関条約の最初の部分を見て頂けないで

**オレにも
言わせる！**

**北海道長沼発
ヒール・ミヤイの憎まれ口通信**

しようか。

そこにはこのように記載されています。「清国は朝鮮国が完全無欠なる独立自主の国であることを確認し、独立自主を損害するような朝鮮国から清国に対する貢・献上・典禮等は永遠に廃止する」。ビツクリでございます。つてことは、それまでは朝鮮半島は清国の属国だったという見解になります。

え? ジャー、朝鮮を独立させたのはこの小日本になるのでしょうか。余計なことをして誠に申し訳ございません。この下関条約のことは小日本の中学生であればだれでも知っています。その内容を先生は誰一人と子供たちに教えることは決してありませんでした。それも青色ならぬ赤色吐息がかかった戦後教育の賜物なのではないでしょうか。私はずい少いで騙されるところでした。驚くべきことに下関条約の内容を朝鮮半島の民は、日本に感謝の気持ちを表すことはないようです。

その後さらに驚くべきことを報告いたします。この下関条約の日本側の代表は、お札にもなった伊藤博文という者です。彼は貴国も信用していないロシアから日本を守るために、朝鮮半島を緩衝地帯とすることで、初代韓国総監になった人物でもございます。

この方の最期をご存知でしょうか。当時のロシア支配下のハルビン駅で民族主義運動家のあんじゅんこん、に射殺されてしまいました。その後の歴史書を読みますと、このア・ボン・タン、基、あんじゅんこんは自分が行なったことを恥じたとあり、数十年経った後に双方の遺族が和解した、とあります。

そのようなことはありませんでしたが、これでは戦後に朝鮮戦争で下野されたマッカーサー元帥を日本人が射殺する、ことと同じになるのでございませうか。

シージンピン閣下、それくらい日本人はロシアの緩衝国であつても朝鮮半島のため、朝鮮民族のために命を捧げて独立させたのに、今の様を見るとなんと情けないことではないでしょうか。一筋縄ではいかないでしょうが、今まで以上に朝鮮半島を少しだけお仕置きしていただけないでしょうか。

30年ほど前にアメリカで中国人のおばちゃんからこんな話を聞きました。「日本軍が来たので住民は家中に引きこもり、日本軍が通り過ぎるのを待ちました。後で日本軍は勝手に勝った!勝った!と独り言を喚いていた」。お気楽な小日本だと感じたさうです。

またこんな話も聞きました。パールハーバーアタックの時は、LAの中国人は「I am a Chinese」のTシャツを着て、戦後すぐ442部隊や500大隊などの日系人がヨーロッパ戦線で活躍した時は、「I am a Japanese」のTシャツを着て街をカッポしていたさうです。素晴らしいですね、中華民族は。臨機応変、適材適所、5W1Hのやり放題は、アメリカ開拓のクーリー(苦力)の歴史から学んだので

しょうか。今では中華系アメリカ人は400万人、それに引き換え小日本の未来を決めるアメリカにいる日系はやつと150万人で、韓国系は200万人に迫っております。中華思想の根を張りつかせる営みには感服いたします。

ところで歴史を紐解きますと、小日本は貴国と戦争をしたのでしょうか? 1930年代から国民党政府はマオ・ツォートン主席率いる中国共産党と戦いました。日本は国民党政府と戦い、日本は中国本土から去り、再び中国共産党との内戦が始まり、国民党は台湾に逃げました。その台湾政府と日本は仲が良くないですから不思議ですね。

事実確認をしたいのですが、戦後、日本社会党がマオ・ツォートン主席と会見した時に「中国を侵略して中

華民国政府をやっつけてくれてありがとう」と言ったのは本当でしょうか? つまり、1949年にできた中華人民共和国政府と日本は戦争していないことになりませんか。ソ連がロシアになった時には、すべての条約等を引き継ぐ、と記憶していますが、中華人民共和国政府が日本と戦争したのであれば、国民党から何を引き継いだのでしょうか。

では最後に、お伝えしたいことがあります。小日本は過半数以上の意見を実行する民主主義のアメリカと戦い、コテンパンに打ちのめされました。もし同じようなことが貴国とあつた時、小日本の若者は戦うのでしょうか。ご心配はありません。貴国に3000年の歴史があるように小日本にも全能の神・天照大神からの文化を引き継いだ大和の民が存在します。たかが80年足らずで民主主義がこの小日本に浸透することはございません。

ノホホンとしているように見える若者たちは、スマホのアプリで飛行機や武道の研究をしています。最後は向かい来る敵に、女子は長刀を構え、男子は国の未来を信じ、Banzai Attackも辞さない覚悟はできています。ですので、最後に申し上げたいことは一つ。「日本人をなめんなよ!」